
  
  

 

DIREZIONE GENERALE 
AREA DIDATTICA E SERVIZI AGLI STUDENTI 
 
PRESIDIO DI ATENEO PER LA QUALITA’  
DELLA DIDATTICA E DELLA FORMAZIONE 
  

  
 

1 
 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 09/11/2016 

La riunione ha luogo dalle ore 14.30 alle ore 16.30 presso la Sala da Pranzo – Palazzo del Bo.  

La situazione dei presenti e degli assenti è descritta nel seguito: 

 Presente Assente Note 

Prof.ssa Daniela Mapelli P   

Prof. Vincenzo D’Agostino P   

Prof. Massimo Bolognesi P A Assente giustificato 

Prof. Marco Mascia P   

Prof.ssa Chiara Maria Valsecchi P   

Prof. Leopoldo Rossetto P   

Prof.ssa Marialuisa Valente P   

Prof.ssa Lorella Lotto P   

Prof.ssa Maria Berica Rasotto P   

Prof. Giuseppe Zago P  Esce alle 15.30 

Prof.ssa Paola Zanovello P  Entra alle 15.30 

Dr. Andrea Grappeggia  A Assente giustificato 

Dr.ssa Cristina Stocco P   

Sig.ra Martina Bortolameotti P   

Sig. Luca Reato P   

Sig. Paolo Simonetti P  Uditore 

 

Ordine del giorno: 

1) Comunicazioni. 

2) Relazione sulle proposte dei corsi di studio di nuova istituzione a.a. 2017/18. 

 
 

1) Comunicazioni. 

La prof.ssa Mapelli informa che il 4 novembre scorso sono iniziate le audizioni del NdV, i primi due 

CdS presi in esame sono stati la laurea in Consulente del lavoro e la laurea magistrale a c.u in 

Giurisprudenza. Le audizioni si avvalgono anche della presenza di esperti di valutazione, 

componenti del Nucleo stesso, quindi sono condotte molto bene e sono impostante sul modello 

delle visite condotte dalle CEV. 

La prof.ssa Mapelli esprime le sue perplessità in merito agli esiti delle audizioni svolte, dal 

momento che le domande rivolte ai docenti coinvolti, Presidenti di cds, Presidente della 

Commissione Paritetica, membri del GAV in merito all’esistenza di un sistema di assicurazione 

della qualità in Ateneo e sul ruolo del Presidio hanno avuto complessivamente delle risposte molto 

vaghe e scarsamente significative di quanto sinora in relazione a queste tematiche è stato svolto 

nel nostro Ateneo. 
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Questa situazione deve condurre  ad una riflessione sul fatto che il lavoro condotto dal Presidio nel 

senso della diffusione della cultura della qualità e della valutazione non abbia ancora raggiunto 

tutte le componenti coinvolte e quindi di come sia necessario individuare modi più incisivi per 

rendere conto di quanto si sta facendo e soprattutto di farlo diventare patrimonio dell’agire 

quotidiano. 

In questo senso la prof.ssa Mapelli ritiene fondamentale coinvolgere e responsabilizzare sempre di 

più gli studenti in quanto ritiene che da loro sia possibile avere un apporto significativo se 

adeguatamente formati. Si potrebbe pensare di organizzare degli incontri con i rappresentanti 

degli studenti nei vari Organi e Commissioni di Ateneo. 

La prof.ssa Mapelli ricorda che il 18 novembre alle 9.30 si terrà la prossima audizione del NdV, il 

cds esaminato sarà Scienze Politiche, studi internazionali, governo delle amministrazioni quindi 

invita i membri del Presidio ad essere presenti. 

 

 

2) Relazione sulle proposte dei corsi di studio di nuova istituzione a.a. 2017/18. 

La prof.ssa Mapelli informa sull’esito dei colloqui svolti con i referenti dei Comitati Ordinatori dei 

tre corsi di studio di nuova istituzione per i quali il Presidio aveva richiesto un ulteriore 

approfondimento rispetto a quanto emerso dall’incontro del 19 ottobre. 

Sia per il cds in Ingegneria biomedica L-8/L-9, sia per il cds in Animale Care L-38 l’incontro ha 

permesso di delineare con più chiarezza il progetto formativo. Complessivamente le due proposte 

appaiono ben delineate tanto da ritenere opportuno la prosecuzione dei passaggi istituzionali per 

la possibile attivazione per il prossimo a.a. 

Proficuo è stato anche l’incontro con il referente del corso di laurea magistrale in Data Science for 

Physics Modeling LM-17, sono state ampiamente illustrate le osservazioni del Presidio ed è stata 

offerta l’indicazione di una possibile strada alternativa con l’introduzione di un curriculum a quella 

della nuova istituzione, da realizzare nell’ambito della vigente laurea magistrale in Fisica, per la 

quale è previsto peraltro un cambio di ordinamento per l’a.a. 17/18. Tale suggerimento è stato 

recepito positivamente dagli interessati. 

La prof.ssa Mapelli ricorda che il Presidio deve ora provvedere alla stesura di una relazione che 

sarà presentata agli Organi congiuntamente alla proposta di delibera sui corsi di studio di nuova 

istituzione per l’a.a. 2017/18. 

A tale riguardo la prof.ssa Rasotto chiede che tale relazione dia conto di tutto il percorso svolto, 

dal momento che vi sono state delle significative variazioni tra quanto emerso nel precedente 

incontro con i referenti dei comitati ordinatori e gli esiti attuali in merito alla valutazione di alcune 

proposte.  

 

La seduta si conclude alle ore 16.30. 


